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ABSTRAK 

 

Nur Inayatun Nisa, 04020322075, 2025. Efektivitas Motivational 

Interviewing Berbasis Al-Qur’an untuk Meningkatkan Partisipasi 

Belajar Siswa MAN 1 Tuban. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas penggunaan 

teknik Motivational Interviewing berbasis Al-Qur’an dalam 

meningkatkan partisipasi belajar siswa MAN 1 Tuban. Penelitian 

kuantitatif ini menggunakan metode eksperimen dengan desain One-

Group Pretest-Posttest. Teknik pengambilan sampel yang digunakan 

adalah non-probability sampling dengan jenis total sampling, sehingga 

seluruh anggota populasi dijadikan sampel karena jumlahnya relatif 

kecil. Subjek penelitian berjumlah 24 siswa kelas XI G MAN 1 Tuban 

yang memiliki kategori partisipasi belajar rendah berdasarkan hasil 

kuesioner partisipasi belajar siswa. Instrumen pengumpulan data 

dalam penelitian ini berupa angket atau kuesioner. Berdasarkan uji 

validitas dan reliabilitas, kuesioner dinyatakan layak digunakan 

dengan nilai Cronbach’s Alpha sebesar 0,973, yang menunjukkan 

tingkat reliabilitas sangat tinggi. Analisis data dilakukan 

menggunakan Uji Normalitas Shapiro-Wilk dan Uji Wilcoxon 

Signed-Rank Test. Hasil uji normalitas menunjukkan bahwa data 

pretest tidak berdistribusi normal (sig. 0,019 dan 0,002 < 0,05), 

sedangkan data posttest berdistribusi normal (sig. 0,200 dan 0,252 > 

0,05). Karena salah satu data tidak berdistribusi normal, maka uji 

hipotesis dilakukan dengan Uji Wilcoxon. Hasil Uji Wilcoxon 

menunjukkan nilai Z hitung = -3,881 dan Asymp. Sig. (2-tailed) = 

0,000, yang berarti nilai signifikansi < 0,05 sehingga H₀ ditolak dan 

Hₐ diterima. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa Motivational 

Interviewing berbasis Al-Qur’an efektif untuk meningkatkan 

partisipasi belajar siswa MAN 1 Tuban. 

Kata kunci: partisipasi belajar, Motivational Interviewing berbasis Al-

Qur’an, siswa. 
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ABSTRACT 

 

Nur Inayatun Nisa, 04020322075, 2025. The Effectiveness of Qur’an-

Based Motivational Interviewing to Improve Students’ Learning 

Participation at MAN 1 Tuban. 

This study aims to determine the effectiveness of using Qur’an-

based Motivational Interviewing techniques in improving students’ 

learning participation at MAN 1 Tuban. The research employed an 

experimental method with a One-Group Pretest–Posttest Design. The 

sampling technique used was non-probability sampling with a total 

sampling approach, in which all members of the population were 

included as the sample due to the relatively small number of 

participants. The research subjects consisted of 24 students of class 

XI G at MAN 1 Tuban who were classified as having low learning 

participation based on the results of the learning participation 

questionnaire. The instrument used for data collection was a 

questionnaire. Based on validity and reliability testing, the 

questionnaire was declared feasible for use, with a Cronbach’s Alpha 

value of 0.973, indicating a very high level of reliability. Data were 

analyzed using the Shapiro–Wilk Normality Test and the Wilcoxon 

Signed-Rank Test. The normality test results showed that the pretest 

data were not normally distributed (sig. 0.019 and 0.002 < 0.05), 

while the posttest data were normally distributed (sig. 0.200 and 0.252 

> 0.05). Since one of the datasets was not normally distributed, 

hypothesis testing was carried out using the Wilcoxon test. The 

Wilcoxon test results showed a calculated Z value of -3.881 and an 

Asymp. Sig. (2-tailed) of 0.000, indicating a significance value < 0.05; 

therefore, H₀ was rejected and Hₐ was accepted. Thus, it can be 

concluded that Qur’an-based Motivational Interviewing is effective in 

improving the learning participation of students at MAN 1 Tuban. 

Keywords: learning participation, Qur’an-based Motivational 

Interviewing, students. 
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 أبستراك 
 

القرآن  على  المبنية  التحفيزية المقابلة  فاعلية  .2025 ،04020322075 النيساء،  إنياة  نور  
طلاب لدى التعلم مشاركة تعزيز في الكريم  MAN 1 توبان. 

القيم على المبنية التحفيزية المقابلة تقنية استخدام فاعلية عن الكشف إلى الدراسة هذه تهدف  
طلاب  لدى التعلم مشاركة  مستوى  رفع في  القرآنية  MAN 1 ،الدراسة اعتمدت وقد توبان  

فكان  العينة  اختيار أسلوب أما  واحدة، لمجموعة والبعدي القبلي الاختبار بتصميم التجريبي المنهج  
قليلًا  عددهم لكون  المجتمع أفراد  جميع اختيار  تم حيث  الكلية العينة  نوع  من الاحتمالية  غي  العينة  

عشر  الحادي  الصف من  طالبًا  24 العينة  مفردات  عدد  وبلغ نسبيًا،  (XI G)  أظهروا  ممن  
البيانات  جمع  أداة  وكانت .المشاركة  استبيان  نتائج  إلى  استنادًا التعلم مشاركة  في  منخفضًا  مستوى  
للاستخدام  صالحة  الأداة أن والثبات الصدق اختبار خلال من تبيّ  وقد استبيان، عن عبارة  

الثبات معامل بلغ حيث  Alpha Cronbach = 0.973 ثبات  مستوى على يدل  مما  
واختبار  التوزيع طبيعية لقياس ويلك–شابيو اختبار باستخدام البيانات تحليل وتم جدًا، عال    

غي  القبلي الاختبار بيانات أن الطبيعية اختبار  نتائج أظهرت وقد الموقعة،  للرتب  ويلكوكسون  
طبيعيًا توزيعًا موزعة  (sig = 0.019 0.05 > 0.002 و الاختبار  بيانات اتسمت بينما  ،(  
طبيعي بتوزيع البعدي  (sig = 0.200 0.05 < 0.252 و أحد  توزيع لعدم ونظراً ،(  

نتائج أسفرت وقد البحث، لفرضية  ويلكوكسون اختبار اعتماد تم  فقد طبيعيًا  توزيعًا  الاختبارين  
قيمة عن الاختبار  Z = -3.881 وقيمة Asymp. Sig (2-tailed) = 0.000،  مما 

البديلة الفرضية  وتقُبل الصفرية  الفرضية ترُفض وبالتالي ،(0.05) من أقل الدلالة قيمة  أن يعني ، 
مشاركة  تعزيز في  فعّالة الكريم  القرآن  على  المبنية  التحفيزية المقابلة  أن  الاستنتاج  يمكن  وبذلك  

طلاب لدى  التعلم   MAN 1 توبان. 
الطلاب  الكريم، القرآن  على المبنية  التحفيزية  المقابلة التعلم، مشاركة  :المفتاحية الكلمات
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